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（体育科授業時の体育大会練習風景） 

 
 
                    
 

 

 

大津市立瀬田中学校 校長 奥村 公英 

 

「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉通り、お彼岸前後から少し朝夕涼しくなりました。お

日様の日差しも幾分和らいだような気がしますが、日中の日差しはきつく、まだまだ気

が抜けません。 

このような中、ようやく緊急事態宣言が解除になりました。一時期に比べると、新規

感染者数は減ってはいますが、すでに第６波のことが話題に上がっており、予断を許さ

ない状況です。緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が適用されている間、文化祭や体

育大会、修学旅行、校外学習等の学校行事は実施できないことから、本校では９月２７

日に予定していた文化祭を１０月２０日に延期しました。また、１・２年生にとっては

新チームでの初めての公式戦になる秋季総合体育大会も中止になりました。このような

状況下、部活動も中間テスト終了後の１０月６日からほぼ２か月ぶりに再開しますが、

当初は学年別に時間を短縮して行うことにしました。 

さらに、１０月７日・８日には学年別の体育大会、 

１０月１９日には２年生の校外学習（琵琶湖体験学 

習）を予定しています。徐々にではありますが、感 

染症対策をした上で、生徒の皆さんが平常の学校生 

活ができるよう取り組んでいきたいと思います。 

現２年生は昨年度、葛川自然体験学習や校外学習 

が中止となり、今年度予定されていた職場体験学習 

も中止になったことから、１０月１９日の校外学習が学年として初めて学校を離れての

学習となります。オーパル（雄琴）でドラゴンボートやカヌーの体験、よし笛づくり等

様々な体験を行います。晴天に恵まれ、実りある学習になることを祈ります。 

 さて、部活動では一足早く３年生からバトンを受け取った１・２年生ですが、１０月

は生徒会も役員選挙が行われ、新しい生徒会長や副会長が決定します。コロナ禍の影響

もあり、立会演説会はテレビ放送で行い、その後、初めての試みとなる iPadを用いて選

挙を行います。そして、１０月中旬以降に生徒会執行部の面接が行われ、新生徒会執行

部が動き始めます。 

１０月は折り返しの時期となります、３年生は進路決定に向けて、１・２年生は各自

の目標を定め、気力・体力の充実を図り、実りある２学期にしてくれることを願ってい

ます。 

瀬田中学校だより 
令和３年１０月１日 発行 



                           

 

 

 

 １０月に現生徒会長の佐古井康介君が生徒会長を交代するにあたって、自らの熱い思

いを手紙にしたため、地域の方々に届けてくれました。抜粋ですが、紹介させていただ

きます。最初に地域の方々へ日頃、御支援いただいていることについてお礼を述べた後、

下記のように思いを綴ってくれました。 

 

「昨今のコロナ禍において、船幸祭や親子ふれあい祭りなど地域の方々の協力によって

運営される行事が軒並み中止になってしまいました。地域の皆様と交流する機会も減り、

とても残念に思っています。また、本校と地域の皆様が疎遠になってしまうのではない

かと不安に思っています。 

来月には私の任期が終了し、生徒会長が交代します。次に学校活動の中心を担う現二

年生の学年は、入学してすぐ臨時休校を経験し、地域との交流もほとんど経験がありま

せん。しかしながら、将来地域を支える私たち中学生が地域の皆様のしてくださってい

ることを知り、地域の皆様にも中学校でどのようなことをしているのかを知っていただ

くことが大切であり、そのために交流は必要だと思います。そこで感染症が収束するま

での間は今までとは違う形になりますが、できる範囲で交流できるようにしたいです。

また感染症が収束した後は以前のように地域の皆様と様々な活動に取り組んでいけるよ

う、新生徒会長を筆頭に、現二年生に私の思いを伝えていきたいと思います。（後略）」 

 

佐古井生徒会長を中心に現生徒会執行部は、コロナ禍の中、様々な制限があり、なか

なか自分たちの思い描く活動ができませんでしたが、できることをしっかりやり遂げて

くれました。感謝しています。佐古井生徒会長の熱い思いは必ず次期生徒会長にも伝わ

り、瀬田中学校が大事にしてきた地域の方々との絆を受け継ぎ、さらに強いものにして

くれるものと期待しています。 

また、この手紙を読んでくださった地域の方々から、「思いがストレートに伝わってき

た。」「地域との絆を大事に思ってくれていることが嬉しい。」などのお言葉をいただいた

り、様々な形で本校生徒会に御支援をいただきました。この場をお借りして厚く御礼申

し上げます。ありがとうございました。 

＜登下校中のマナー＞ 

 地域の方から、登下校中、一部の中学生が「路側帯を越え、広がって 

歩いていること」や「歩きスマホ」をしていることについて、大変危険 

であるとのご連絡をいただきました。早速、各学級において指導したと 

ころですが、これらのことは登下校中に限らず、事故等に遭う可能性が高い行為です。

ご家庭においても注意喚起をよろしくお願いいたします。 

つなごう！地域の方々との絆～現生徒会長の熱い思い 


